

Leider ist die Halle nicht groß genug, um dem offensichtlichen Bedarf am [Gespräch mit Frau Professor Krone-Schmalz](#) gerecht zu werden. **Deshalb die Bitte, von weiteren Anmeldungen Abstand zu nehmen.** Zugleich bitten wir jene, die sich angemeldet haben, aber überraschenderweise doch nicht kommen können, uns das unter der einschlägigen E-Mail-Adresse pleisweilergespr@nachdenkseiten.de mitzuteilen. Dann könnten wir gegebenenfalls weitere Anmeldungen annehmen und würden dann darüber auf den NachDenkSeiten unterrichten.

Der **Unterstützerkreis Pleisweiler Gespräch** und **Albrecht Müller**